

MENSAJE A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA ACERCA DEL CAMPUS CARLOS III-CAMPUS DE
EXCELENCIA INTERNACIONAL
27-11-2009

Queridos compañeros:

El proyecto presentado por nuestra Universidad consiguió ayer la distinción de Campus de Excelencia Internacional junto con los proyectos presentados por la UB-UPC, UCM-UPM, UAM-CSIC y UAB. Este resultado es muy importante para la Universidad por tres motivos. En primer lugar porque supone un reconocimiento externo, avalado por una comisión europea del máximo nivel y por los Ministerios de Educación y Ciencia e Innovación, a nuestro proyecto de convertirnos en una universidad de referencia en Europa. En segundo lugar, porque el proyecto de nuestra Universidad ha sido el único que abarcaba todas sus actividades, departamentos y centros, en lugar de concentrarse en una parte de la universidad -como en el caso del resto de los galardonados-. Por último, porque nos va a proporcionar recursos adicionales importantes para el año que viene (10 millones de euros) y también para los tres siguientes, en cantidades que esperamos sean similares o mayores.

En la página web de la Universidad, dentro del apartado Campus Carlos III, puedes encontrar todos los detalles de la propuesta que hemos presentado.

Estoy convencido de que un aspecto fundamental que ha pesado en la decisión del jurado es nuestra trayectoria de innovación y mejora desde nuestro nacimiento hace 20 años, puesta de nuevo de manifiesto en nuestra adaptación al EEES, así como la excelencia en el trabajo de las personas que integran nuestra Universidad: estudiantes que están entre los mejores de España por nota media; el profesorado más cualificado según la CENAI; y un personal de administración y servicios que ha recibido premios a la calidad por la Comunidad de Madrid y por el Club de Gestión de Calidad. El compromiso demostrado de la Comunidad universitaria con el servicio público y la excelencia es la mejor garantía para nuestro proyecto.

Por ello, quiero felicitaros a todos por vuestro esfuerzo y por vuestra labor diaria, que han hecho posible este éxito y que seguirán dándonos en el futuro muchas más alegrías y reconocimientos.

Un fuerte abrazo,

DANIEL PEÑA
RECTOR